



[www.reseau-dda.org](http://www.reseau-dda.org)  
[info@reseau-dda.org](mailto:info@reseau-dda.org)



# RÉSEAU DOCUMENTS D'ARTISTES

Fondé en 2011, le Réseau documents d'artistes rassemble et coordonne les associations locales Documents d'artistes. Soutenu par le ministère de la Culture, il est un acteur de référence dédié à l'accompagnement des pratiques artistiques professionnelles et à leur diffusion auprès d'un large public. Il œuvre à renforcer la visibilité nationale et internationale des artistes accompagnés, tout en développant des dynamiques communes au sein du réseau. Sa plateforme éditoriale [reseau-dda.org](http://reseau-dda.org) donne notamment accès aux dossiers monographiques de plusieurs centaines d'artistes visuel·les réalisés par les Documents d'artistes, et offre, via la diffusion de contenus originaux (textes critiques, carnet de résidences, portraits filmés ...) un espace de découverte de la création contemporaine en France et sur le Canton de Genève.

Les neuf associations Documents d'artistes partagent une mission commune : rendre visibles et valoriser les scènes artistiques territoriales, à travers le développement d'un site internet dédié aux parcours d'une sélection d'artistes visuel·les vivant et travaillant dans leur région. Outils de connaissance et diffusion de la création contemporaine, chaque site présente des dossiers numériques conçus avec les artistes et constitués de nombreuses ressources documentaires mises à jour régulièrement pour rendre compte de l'évolution des productions artistiques.

As a tool for knowledge and dissemination of contemporary creation, each website presents digital dossiers designed with the artists and consisting of numerous documentary resources that are regularly updated to reflect the evolution of their artistic productions.

Founded in 2011, the Réseau Documents d'artistes, also known as Réseau dda (Artists' Documents Network), brings together and coordinates regional Documents d'artistes associations.

Supported by the French Ministry of Culture, it is a leading organisation dedicated to supporting professional artists and disseminating their work to a wider audience.

It works to strengthen the national and international visibility of the artists it supports, while developing shared initiatives within the network. Its editorial platform, [reseau-dda.org](http://reseau-dda.org), provides access to monographic dossiers on several hundred visual artists produced by the local Documents d'artistes and, through the dissemination of original content (critical texts, residency diaries, filmed portraits, etc.), offers a space for discovering contemporary creation in France and the Canton of Geneva, Switzerland.



PROVENCE-ALPES-CÔTE D'AZUR	<a href="http://documentsdartistes.org">documentsdartistes.org</a> ↗
BRETAGNE	<a href="http://ddabretagne.org">ddabretagne.org</a> ↗
AUVERGNE-RHÔNE-ALPES	<a href="http://dda-auvergnerhonealpes.org">dda-auvergnerhonealpes.org</a> ↗
NOUVELLE-AQUITAINE	<a href="http://dda-nouvelle-aquitaine.org">dda-nouvelle-aquitaine.org</a> ↗
OCCITANIE	<a href="http://ddaoccitanie.org">ddaoccitanie.org</a> ↗
LA RÉUNION	<a href="http://ddalareunion.org">ddalareunion.org</a> ↗
GENÈVE	<a href="http://dda-geneve.ch">dda-geneve.ch</a> ↗
CENTRE-VAL DE LOIRE	<a href="http://dda-centrevaldeloire.org">dda-centrevaldeloire.org</a> ↗
CARAÏBES ET AMAZONIES	<a href="http://ddacaraibesamazonies.org">ddacaraibesamazonies.org</a> ↗

**LES TERRITOIRES  
DU RÉSEAU DOCUMENTS  
D'ARTISTES**

Leur approche spécifique, à la croisée de la documentation et de la communication, repose sur une relation de travail personnalisée avec chaque artiste et sur une réflexion collective constante sur la documentation de la création contemporaine.

This unique approach to publishing, at the intersection of documentation and communication, is based on ongoing reflection on the representation of art online.

En complémentarité des acteur·rices culturel·les locales·aux, les Documents d'artistes opèrent comme des structures ressources et des intermédiaires précieux, donnant à tous publics accès à une documentation éditorialisée et approfondie sur l'art contemporain.

Working in tandem with local cultural actors, the Documents d'artistes operate as valuable resource structures and intermediaries, providing all audiences with access to curated and in-depth documentation on contemporary art.



[www.reseau-dda.org](http://www.reseau-dda.org)



c  
i p  
a c

Fédération  
des professionnels  
de l'art  
contemporain



Le Réseau documents d'artistes bénéficie pour l'ensemble de ses actions du soutien de la Direction Générale de la Création Artistique - ministère de la Culture. Pour ses projets, le Réseau dda reçoit ou a reçu le soutien du Centre national des arts plastiques. Le Réseau dda est membre du CIPAC — Fédération des professionnels de l'art contemporain.